

El objetivo, explicó, fue “clarificar las dudas”

Miranda analizó la Lei da Galeguidade con asociaciones de Argentina y Uruguay

El secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, finalizó en Buenos Aires, el viernes día 18, una visita de tres días a Argentina y Uruguay en la que tomó contacto con los directi-

vos de las asociaciones gallegas asentadas en las capitales de los dos países. El objetivo, explicó Rodríguez Miranda, fue “clarificar las dudas” que pudiera haber sobre la implementación de la nueva Lei de Galeguidade y sus disposiciones reglamentarias para el re-empadronamiento y registro de las entidades regionales en ambos países.

En esta dirección, recordó que el plazo para que las asociaciones se re-empadronen y registren comenzó a regir desde el 1 de julio y finalizará el próximo mes de diciembre. Sobre este punto, el responsable gallego de Emigración remarcó que la Administración autonómica “actuará de oficio” reconociendo el estatus de las entidades de la colectividad y que “sólo se dirigirá a ellas para solicitarles la documentación que falte, de acuerdo a la nueva normativa vigente”.

Pág. 8

SUMARIO

15 Castilla y León subvenciona con 25.000 euros los programas ‘Raíces’ y ‘Añoranza’

17 Roberto Jiménez, nuevo secretario de Emigración socialista

20 Silva: “El PSOE seguirá luchando para que se reconozca la nacionalidad a los casos excluidos”

SIGUENOS EN LA WEB

La edición de papel de ‘Galicia en el Mundo’ volverá en septiembre, pero la información se seguirá actualizando día a día en nuestra web: www.cronicasdelemigracion.com



Feijóo y el conselleiro Francisco Conde, junto a otros dirigentes y responsables de la Red Pexga.

Feijóo dice que la red Pexga ayuda a internacionalizar las empresas gallegas

El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, subrayó la pasada semana la contribución de la Red de Plataformas Empresariales en el Exterior de Galicia (Pexga) a elevar la orientación internacional de las empresas gallegas, cuyas exportaciones en lo que va de 2014

crecieron casi el triple que el promedio estatal. El titular del Gobierno gallego avanzó, además, la puesta en marcha de un Plan de las Exportaciones 2015-2016, acordado con el sector, para aglutinar todas las iniciativas y programas destinados a incrementar la presencia de los

productos y servicios gallegos en los mercados foráneos.

El conselleiro de Economía e Industria, Francisco Conde, destacó, por su parte, el interés que despiertan los países en los que está implantada la red Pexga.

Pág. 9

El Rey muestra su “gratitud sincera” a Francia por la acogida en ese país a los españoles

Don Felipe y doña Letizia realizaron el día 22 su primera visita oficial a Francia, donde el Rey afirmó que “siempre mostraremos nuestra gratitud sincera a una Francia que, en diversos periodos de nuestra historia, acogió de un modo abierto y generoso” a los españoles.

Pág. 16



Guillermo Martínez recibió un regalo de los jóvenes, en presencia de Serrano.

Guillermo Martínez anima a los jóvenes del exterior a vincularse con Asturias

El consejero de Presidencia, Guillermo Martínez, ha recibido, junto a la directora de Emigración, Begoña Serrano, a un grupo de jóvenes del Centro Asturiano de México que participan en el programa ‘Así es Asturias’. Animó a los jóvenes del exterior a mantener su vinculación con el Principado.

Pág. 14

Nuestras direcciones en internet

www.cronicasdelemigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonelmundo.com

madridenelmundo.com